

ABSTRAK

STRATEGI GURU DALAM MEMBENTUK PESERTA DIDIK YANG INSAN KAMIL DI MTsN 5 KAMPAR LIPATKAIN KECAMATAN KAMPAR KIRI KABUPATEN KAMPAR

OLEH :

RAHMINI

NPM : 152410076

Strategi guru adalah salah satu hal yang harus dipahami oleh seorang guru agar apa yang diinginkan tercapai. Apalagi untuk menghadapi pendidikan sekarang ini yang lebih menonjolkan pada aspek kognitif. Berdasarkan hasil study pendahuluan yang peneliti lakukan dengan guru PAI di MTsN 5 Kampar Lipatkain Kecamatan Kampar Kiri Kabupaten Kampar ditemukan gejala sebagai berikut : peserta didik kurang disiplin, peserta didik yang masih belum bisa menjaga kebersihan, peserta didik ketika jam shalat zuhur telah tiba, peserta didik masih banyak berkeliaran dan tidak mau melaksanakan shalat berjamaah di mushola, peserta didik yang tidak masuk kelas saat bel masuk berbunyi. Masalah penelitian ini apa sajakah strategi guru dalam membentuk peserta didik yang insan kamil di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) 5 Kampar Lipatkain Kecamatan Kampar Kiri Kabupaten Kampar, sesuai dengan masalah tersebut maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi guru dalam membentuk peserta didik yang insan kamil di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) 5 Kampar Kecamatan Kampar Kiri Kabupaten Kampar. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Penelitian ini dilakukan selama 3 bulan dengan informan 2 orang guru, dan dalam pengumpulan data penulis menggunakan wawancara. Teknik pengolahan data dan analisis data yaitu dengan cara data reduction, data display dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data strategi guru dalam membentuk peserta didik yang insan kamil di MtsN 5 Kampar sebagai berikut : Pertama Melalui keteladanan, kedua ibadah Mahzoh, membiasakan berfikir positif, mengajak berdoa dan membaca surah-surah pendek, memberi motivasi dalam pembelajaran, mengajarkan ketauhidan, memberikan penjelasan tentang keseimbangan dunia dan akhirat. Meskipun dalam pelaksanaannya belum terlaksana dengan baik hal ini dikarenakan kurangnya kerja sama antara guru PAI dengan majelis guru lainnya sehingga untuk membentuk peserta didik yang insan kamil guru mengalami sedikit kesulitan.

Kata Kunci : Strategi, Insan Kamil.